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 ２０２２－２０２３年度 （３月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

【副会長挨拶（田中利明副会長）】 
本日はひな祭りにちなみまして「ひなあられ」を配布してありますので、
是非ご賞味下さい。また上野会員の異動に伴い、後任者の加藤様の入会式
を執り行います。寂しくなりますが、上野会員には新天地でも是非頑張っ
て頂ければと思います。 

 ２０２３年３月３日(金)第２４４５回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・副会長挨拶 

・新会員入会式 

・３月誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・幹事報告、次期幹事報告 

・各委員会報告 

・クラブフォーラム「ＩＭに向けて」 

・閉会点鐘 

【次期幹事報告（徳野次期副幹事）】  
・２月１７日(金)予定者理事会報告。(出席者９名、次年度クラブ委員会構成(案)の承認、次年度報告：地区委員長 

 委嘱者、ＲＩ会長、ＲＩテーマ、地区ガバナー等) 

・４月２３日(日)２０２３－２４年度のための地区研修・協議会案内。 
 
【親睦委員会報告（杉本委員長）】  ・３月誕生者３名へお祝いの品贈呈。 

 

【ロータリー情報委員会報告（前田委員長）】  
ロータリーの友３月号の紹介。(特集～地域の森活用術！、ＲＩ会長エレクト ゴードン・マキナリーが答えます、

ロータリーアットワーク他） 

 

【プログラム委員会報告（徳野委員長）】  ・４月例会プログラムの紹介。 

 

【出席委員会報告（北潔委員）】  ・本日の例会出席者数４０名。 ・本日の例会出席率７８．４３％。 

＜メークアップ報告(敬称略)＞    ・２月２６日 地区クラブ国際奉仕委員長会議…山本 

【幹事報告（南直樹幹事）】 
・３月３日(金)定例理事会報告。（出席者９名、２０２３年５月例会プログラム(案)承認、トルコ・シリア大地震支 

 援金要請(クラブ寄付金・地区災害特別基金使途報告)について承認、３月中のマスク着用方針、ＩＡ海外研修負担 

 金１０７,５８０円送金、第１５回地区ベルギー短期交換学生派遣希望者なし等） 

・３月ロータリーレート１ドル１３６円。 

・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、ロータリーの友３月号、４月例会プログラム、４月１４日(金)小松Ｒ 

 Ｃ合同観桜夜間例会案内文書、次年度クラブ委員会構成、４月２３日(日)２０２３－２４年度のための地区研修・ 

 協議会案内文書、フォーラム資料、一部会員へ地区ガバナー月信３月号） 

【新会員入会式（田中利明副会長）】 
当クラブに入会され２年１１カ月の上野
会員より「コロナ禍によりロータリー活
動を味わう間もなく異動となりました
が、新天地でも頑張ってまいります。」
と退会のご挨拶を頂きました。また、上
野会員の後任者である加藤正弘様より
「小松市在住で身近に感じる皆様ととも
に活動に取り組んでいきたいと思いま
す。ご指導の程、宜しくお願い致しま
す。」とご挨拶を頂きました。 



【主な行事】 
・３月３日(金)定例理事会（１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 

・３月４日(土)ＩＭ準備（１３：００～事務局荷物運搬、１４：００～たがわ龍泉閣荷物搬入、リハーサル） 

・３月５日(日)地区現次期公共イメージ委員会（１１：００～和笑家ひこ） 

・３月５日(日)

【簡易例会】 
いよいよ石川第２グループ都市連合会の開催日当日となりました。本会議に先

立ち、能美ＲＣ会員は１２時に集合し簡易例会を実施。本ガバナー補佐、北出

会長、田中庄治ＩＭ実行委員長のご挨拶、そして連絡事項を伝え、名札、腕章

を付けて各委員会毎に最終確認を行いました。また、随時、源助茶屋にて昼食

をとり、お客様のお出迎えに備えました。 

 ２０２３年３月５日(日)第２４４６回例会（１２時００分開会 たがわ龍泉閣１階） 

【クラブフォーラム～ＩＭに向けて～ （ＩＭ実行委員会）】   
明後日に迫ったＩＭの開催。小坂ＩＭ実行幹事の司会進行のもと、先ず始

めに、本ガバナー補佐より「全員で手厚いぐらいのおもてなしをお願いし

たい。」との挨拶を、田中庄ＩＭ実行委員長より「皆様のご協力に心より感

謝します。」とご挨拶を頂きました。その後、各委員会にわかれ打合せを行

い、最終確認を行いました。当日は、一丸となってご来場者の皆様へ心か

らのおもてなしを行い、ＩＭを盛大に開催できればと思います！ 

【ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略 
 
「これまで３年間お世話になりました。引き続き、加藤を宜しくお願いします。」…上野、加藤 

「いよいよＩＭ開催日が目前となりました。皆様にはお手数をお掛けしますが、当日は一丸となって盛り上げていきま

しょう。」…本、田中庄、小坂 
 
「上野剛会員、寂しくなりますね。ご健勝とご活躍を祈念しております。加藤正弘会員、能美ＲＣの一員として、交流

を深めながら地域のために貢献できる活動を行っていきましょう。３月生まれの皆様、おめでとうございます。本ガバ

ナー補佐、田中庄治ＩＭ実行委員長、小坂ＩＭ実行幹事、本日のフォーラム宜しくお願い致します 。」…田中利、 

南直、秋田、深田、広瀬、廣田、入口、 谷、北潔、北正、北川、北野、小坂、前田、南祥、本、長高、 

中出、仲井、清水、鈴木、田川、髙畑、武腰一、田中庄、谷口、辰野、徳野、上田、山岸、山本、安田 
 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…田川  「家族にお花を頂き有難うございました。」…北川 
 
「都合により早退。」…元山、関戸、辰野、由田 

 石川第２グループ都市連合会(ＩＭ)（１３時００分～受付開始 たがわ龍泉閣１階） 

晴天に恵まれ、ぞくぞくと参加者がご来場。受付を終え喫茶コーナー(旧称：友愛のひろば)でしばし休憩する方、久

しぶりに会ったロータリアン同士が会話をはずませる方など様々。ゆっくりと顔をあわせ話すのは、神野年度の地区

大会以来ではないでしょうか？ 



【本会議（13：30開会点鐘～15：40 たがわ龍泉閣2階コンベンションホール）】  
染谷会議委員の司会のもと、本ガバナー補佐による開会点鐘とともに「石川第２グループ都市連合会～ためになる

ロータリーをソウゾウ(想像・創造)しよう～」が開会となりました。本ガバナー補佐より能美郡市の紹介を含め、

お越し頂いた皆様へご挨拶、そして講師ならびに特別出席者のご紹介を頂きました。引き続き、北出会長より、コ

ロナ禍で希薄になっていた人と人との繋がり、４年ぶりＩＭが開催できたことへの感謝の気持ちを含めたご挨拶を

頂きました。黒川ガバナーからは、小山年度に向けての激励と地区内全会員にご協力頂いたポリオ根絶の折鶴を持

参し、ポリオ根絶活動へ３日間参加することのご報告を頂きました。 

【講演 「ロータリーのパーパスを考える」 神野正博直前ガバナー（13：50～15：20 ）】  
引き続き開催された講演。現在、国際ロータリー第２地域ロータリー公共イメージコーディネーター補佐としてご活

躍されております、当地区の神野正博直前ガバナーにお越し頂き「ロータリーのパーパスを考える」と題して講演を

頂きました。一昨日にエバンストンのロータリー本部でグローバルサポートセミナーにご出席され、帰国したばかり

の中で、石川第２グループＩＭ講師としてご協力頂きましたことに、会員一同心より御礼申し上げます。講演では、

参加されたばかりのセミナーのエピソードやロータリー本部の状況などホットな話題を交えながら、日本における社

会的問題、それに対する社会構造の変化、社会参加への必要性、そしてロータリーの志をもち、皆と協力して行動を

起こすこと、一人で出来ないことを皆でやる、そして奉仕活動のみならず、奉仕する人をつくる団体であることを学

ばせて頂きました。また、講演後はディスカッション形式で、石川第２グループ８ＲＣ会長へ「入会のきっかけ」

「クラブへの満足度」などを質問、それぞれの意見を出席者で共有することが出来ました。今後もこのような機会が

増えると良いですね。 

コロナ禍となり３年が経過したものの、昨年度の５月には七尾市で開催された地区大会を皮切りに、徐々に感

染症対策も緩和されつつあります。３月中旬からはマスクの着用も国としては任意となります。コロナ禍によ

りウェブ会議等の普及が急速に進み便利な一面もありましたが、やはり対面式で顔と顔をあわせ、互いに挨拶

を交わし、会話を楽しむことの大切さを実感したように思います。 

 
休憩後は湯浅外志男パストガバナーよりご講評、次年度ホストクラブであり、我がクラブのスポンサークラブである

小松ＲＣ德田八十吉会長よりご挨拶を頂きました。最後に、田中庄治ＩＭ実行委員長より、４年ぶりにＩＭを無事に

開催出来たお礼、お忙しい中お集り頂きました皆様への感謝の気持ちを閉会挨拶とし、本会議を終了させて頂きまし

た。 



【ゲストのご紹介（北出会長）】 
・株式会社エムアンドケイ 代表取締役 木下孝治 様（金沢みなとＲＣ） 
・ウェルネスハウスＳＡＲＡＩ 支配人 本多洋人 様 
 

【会長挨拶（北出会長）】 
先般ホストとして開催しましたＩＭが盛会のうちに終わり、皆様のおもてなし
のお陰で、参加者の皆様が満足されていました。皆様のご協力に心より御礼申
し上げます。また、先日１０日に第４６回伝統九谷焼工芸展において能美ＲＣ
新人賞(響彩 笹田明花様）を贈呈してきました。今回の入賞者は大半が女性
で、女性の皆様が色々な分野で活躍されていると感じました。 

 ２０２３年３月１７日(金)第２４４７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 
・ロータリーソング「我等の生業」 
・ゲストのご紹介、会長挨拶 
・お食事 
・幹事報告 
・各種委員会報告 
・ゲスト卓話 
・閉会点鐘 

【懇親会（16：00～17：30 たがわ龍泉閣1階 加賀獅子の間）】  
本会議が終了し１階に場所を変えて懇親会の部が開宴。開宴に先立ち、能美市観光大使でもありブラジル音楽の音
楽家として世界でご活躍されている加々美淳様にご協力を得て、オープニングを準備させて頂きました。ようやく
春の訪れを感じる季節となり、それにあわせPrimavera(春)をご披露頂きました。華やかに開宴後は、本ガバナー
補佐、小山英一ガバナーノミニー・デジグネートよりご挨拶、黒川伸一ガバナーより乾杯のご発声を頂き、８ＲＣ
での交流が始まりました。美味しいお酒とお料理、そしてブラジル音楽を楽しみながら、親睦を深めるひとときと
なりました。最後は、能美ＲＣ田中利明副会長より閉宴挨拶の後、恒例の手に手つないでで締めくくりました。 

【幹事報告（南直樹幹事）】 
・３月２４日(金)例会取り消し。 ・４月６日(木)小松ＲＣ例会へのお誘い詳細。 
・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、小松ＲＣ例会へのお誘い文書） 

【出席委員会報告（ 谷代理）】 ・本日の例会出席者数３６名。 ・本日の例会出席率７０．５９％。 

＜メークアップ報告(敬称略)＞   ・３月 ４日 ＩＭ準備、リハーサル…１２名 
                 ・３月 ５日 地区現次期公共イメージ委員会… 谷 
                 ・３月１０日 第４６回伝統九谷焼工芸展、能美ＲＣ新人賞贈呈…武腰潤、北出 

【ニコニコボックス委員会報告（山岸委員）】…順不同、敬称略 
 
「先日は父の葬儀に会葬頂き有難うございました。」…廣田、谷口 
「先日５日(日)のＩＭでは、皆様に大変お世話になりました。実行幹事、各委員長、そして会員の皆様のご協力のお
陰で無事に終える事ができました。本当に有難うございました。」…本、北出  
「木下孝治様、本多洋人様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。木下様、本日の卓話、宜しくお願い申し上げ
ます。５日(日)のＩＭ、実行委員会の皆様、お疲れ様でした。会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。」…北出、
中野、南直、深田、広瀬、廣田、和泉、 谷、北潔、北川、北野、小坂、越野、加藤、前田、南祥、本、長高、坂井、
関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、武腰一、谷口、徳野、上田、請田、山岸、山本、安田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…坂井  「家族にお花を頂き有難うございました。」…長高、本、坂井 

【ゲスト卓話「これからの人生“十方善し”」 
           株式会社エムアンドケイ 代表取締役 木下孝治 様】   
今回は金沢みなとＲＣの会員でもある木下孝治様より卓話を頂きました。新型コロナ感染症
の拡大により世界中、社会的、経済的影響を大きく受けました。また日本においては、高齢
化が進み若年層の減少に伴う労働人口の減少(働き手不足）が問題視されております。難し
い社会情勢だからこそ、地域と企業、地域雇用を行うことで、環境も未来も良くなってい
く、そして自分たちと関わる人たちが、前向きになっていくことが大切です。世界は目まぐ
るしく変化していますが、人との繋がりを通じて、知恵や意義、情報を共有・交換していく
ことも大切です。 



【主な行事】 
・３月１８日(土)会長エレクト研修セミナー（１１：３０～グランドホテル白山） 

・３月２２日(水)インターアクト海外研修出発（オーストラリア） 

・３月２４日(金)定款に基づき例会取り消し 

・３月２５日(土)小松シティＲＣ創立２５周年記念例会・祝宴(１８：００～ ） 

 ２０２３年３月３１日(金)第２４４８回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

【ゲストのご紹介（北出会長）】 
・株式会社ＣＣイノベーション 取締役常務執行役員 山森一喜 様 

 

【会長挨拶（北出会長）】 
暖かい日となり桜も満開となっておりますので、今週末は是非桜を楽しんで頂け

ればと思います。また、本日の卓話者は２０１８年から２０２０年まで当クラブ

に在籍されておりました山森様です。コロナ禍のうちに異動となり、最後のご挨

拶もままならぬ状況でしたが、本日お会い出来、大変嬉しく思います。 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 

・

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・お食事・各種委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【出席委員会報告（深田委員長）】 ・本日の例会出席者数３８名。 ・本日の例会出席率７４．５１％。 

＜メークアップ報告(敬称略)＞   ・３月１８日 会長エレクト研修セミナー …中野 

                 ・３月２５日 小松シティＲＣ創立２５周年記念例会・祝賀会…本、北出、南直 

【ニコニコボックス委員会報告（山岸委員）】…順不同、敬称略 
 
「山森一喜様、ご無沙汰しております。本日は能美ＲＣへようこそお越し下さいました。後ほど卓話を宜しくお願い申

し上げます。」…北出、田中利、中野、秋田、深田、広瀬、廣田、 谷、加藤、北潔、北正、北川、北野、小坂、越野、

南祥、本、元山、長高、仲井、坂井、関戸、清水、杉本、鈴木、田上、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中庄、谷口、 

徳野、山岸、山本、安田、由田 
 
「都合により早退。」…前田 

【主な行事】  ・３月２８日(火)インターアクト海外研修帰国 

【ゲスト卓話「人財のブラッシュアップが企業と地域を元気にする」 
                        株式会社ＣＣイノベーション 取締役常務執行役員 山森一喜 様】 
 
２０１８年から２０２０年まで、当クラブの会員として在籍されていた山森様。異動となり退会されたのが、ちょう

どコロナ禍で例会を中止せざるを得ない時期でした。そして今回、卓話者としてお越し頂きました。 
 
現在までの部署を個別の会社に切り替え、コンサルティング業務や次世代の人材育成や構築を主とし、国内外で事業

を展開している株式会社ＣＣイノベーション。計画・戦略策定では、企業の現場を把握しながらコンサルティングに

従事されております。 
 
目まぐるしく変化している現代社会ですが、昭和の良いところ、令和の現実を組み合わせて業務、そしてプロフェッ

ショナルな人材育成を手掛けております。 
 
これからも「コミュニケーション」「コラボレーション」「イノベーション」の３本柱を基本に、地域に寄り添ったコ

ンサルティングでご活躍頂ければと思います。 
 
卓話後は、コロナ禍により出来ていなかった退会のご挨拶を頂きました。 


